

Coeliochirurgie dans une unité mobile de chirurgie à Rabat

Compte Test - 2012-10-21 17:13:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le jeudi 11 octobre 2012, une équipe de chirurgiens de l'hôpital Ibn Sina, dirigée par le Pr. BELKOUCHI Abdelkader, a réalisé l'ablation de la vésicule biliaire chez deux patientes, par coeliochirurgie, dans une unité mobile de chirurgie.

Les deux patientes relevant du régime d'assistance aux malades économiquement faible (RAMED) ont pu bénéficier gratuitement de cette opération. Celle-ci, ne nécessite pas de grandes incisions chirurgicales, ce qui réduit l'ampleur de la cicatrice et surtout permet d'éviter les complications liées à une longue hospitalisation. Cet événement, initié par l'Association Marocaine Médicale de Solidarité, présidée par Dr AZZOUZI Mustapha, est le point de démarrage d'une opération de chirurgie ambulatoire, rentrant dans le cadre de l'Initiative Nationale de Développement Humain. Le Pr. Belkouchi, Chef de Service de la chirurgie A (Hôpital Ibn Sina) a déclaré à l'issue de ces opérations que « nous avons tenu à réaliser ces deux opérations de coeliochirurgie dans le bloc opératoire de cette unité mobile de chirurgie, pour prouver que toutes les conditions sont réunies pour réaliser avec succès et sans aucun risque pour les patients ce genre d'opérations chirurgicales, qui, normalement se déroulent dans des blocs opératoires classiques ».

La prochaine étape de cette unité mobile aura lieu le 13 novembre 2012 dans la province Saharienne de TATA, avec la collaboration de l'Agence du Sud pour le Développement.